

Cali, abril 29 de 2020.

     

TEMAS DESTACADOS:

[Encuesta de la semana](#)

[Edictos y Avisos de ley.](#)

[Versión PDF](#)

[Nueva fecha Feria Esotérica 2020](#)

Para concentrarse en la atención de COVID-19

## HUV traslada pacientes a clínica Valle Solidario



VALLE DEL CAUCA

Martes 28 de Abril, 2020

A la Clínica 'Valle Solidario', sede norte del Hospital Universitario del Valle, fueron trasladados los primeros 23 pacientes con patologías que no están relacionadas con COVID-19. Esto hace parte del plan para concentrar en la sede principal del HUV la atención de pacientes con Coronavirus.

Los pacientes trasladados empezaron a recibir el servicio de hospitalización de acuerdo con los protocolos establecidos y la dinámica funcional y operativa del HUV.

Irne Torres, gerente general de la institución, dijo que la Clínica 'Valle Solidario', sede norte del HUV, comienza así a funcionar como un brazo del hospital. "Estamos garantizando todo el tema de medicamentos, laboratorio, rayos x y la alimentación de los pacientes; tenemos servicio de transporte permanente para que en el momento que un paciente requiera un manejo diferencial podamos trasladarlo a la sede principal".

El funcionario explicó que el traslado a la 'Sede Norte' busca evacuar y ampliar la capacidad instalada del HUV, para que sea el centro de referencia de los pacientes por COVID-19".

Ya está en funcionamiento el área de hospitalización para adultos y esta semana se pondrá al servicio el área de cirugía y con ella la hospitalización pre quirúrgica. El gerente del HUV agregó que también está previsto que la próxima



Versión impresa en pdf  
**¡DESCARGALA AQUÍ!**

Recibe las noticias en tu correo electrónico



### DESTACADO

LO MÁS VISTO

LO MÁS RECIENTE



[¿Cómo será la vida después de la cuarentena?](#)



[Conozca quiénes pueden salir a hacer ejercicio desde el 27 de abril](#)



[¿Es cierto que el jabón Rey cura heridas y ahuyenta energías?](#)



[Cali extrema medidas para proteger vidas](#)



[Pico y placa de cinco dígitos en Cali para carros, taxis y motos](#)

semana se habilite el servicio de Unidad de Cuidados Intermedios.

Así mismo, precisó que los pacientes que requieren diálisis ya han sido trasladados a la Clínica 'Valle Solidario' y que los próximos pacientes que llegarán a la sede norte del HUV serán los que requieren cuidados en el área oncológica.

El funcionario ratificó que todos los espacios que se liberen en la sede principal del HUV se adecuarán para ampliar la zona de atención de pacientes con Covid-19 y así estar preparados por si llega aumentar los contagios en el departamento.

0 Comments

Sort by Oldest



Add a comment...

Facebook Comments Plugin

Alcalde definió medidas

## Jamundí a hacer ejercicio con precaución



VALLE DEL CAUCA

Martes 28 de Abril, 2020

Los jamundehos también podrán hacer ejercicio al aire libre durante la cuarentena como lo anunció el presidente Iván Duque.

Es así como con el fin de garantizar la actividad física de los ciudadanos, el alcalde Andrés Felipe Ramírez, dio a conocer las restricciones y disposiciones de esta medida en el municipio.

En primer lugar, el mandatario anunció que las personas podrán realizar la actividad física sin alejarse más de un kilómetro de su vivienda, para lo cual deberá portar una copia o fotografía en el celular, de un recibo de servicio público. Así mismo, deberán portar siempre el documento de identidad.



Suscríbete

Recibe la mejor información en tu correo electrónico  
Suscríbete a nuestro boletín de noticias, sin costo.

**DIARIO OCCIDENTE**